

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2012年5月号

こんにちは、市議会議員のふくま健治です。新緑の候、お元気でお越しのことと存じます。次々に要求がもちこまれ、あわただしい毎日です。

消費税10%アップ、 社会保障の切捨て許すな

——「原発再稼働反対」——



4月17日の九州いっせい宣伝行動日、ふくま議員は、南大分、城南、西大分などで街頭宣伝をおこないました。(城南団地にて)

三ヶ田町交差点では、高齢の女性が駆け寄り「民主党のバラマキ政治、公約破りは許せない」「高齢者を大事にする政治をしてほしい」などと民主党政治への怒り、党への激励をうけました。

不当な就労収入認定取り消しを 県へ不服審査請求を提出



福祉事務所が、生活保護受給中のMさん(大工)からの収入申告額を無視して、12年6ヶ月にわ

(県へ審査請求する福間)たり、「最低賃金制」で収入認定していた問題について、4月2日に福間議員は審査請求代理人として、指導監督にあたる県に対し、不当処分の取り消しを求め不服審査請求をおこないました。

またこの問題では、監査指導に当たった国・県の対応がどうであったかも問われていることから、個人情報開示請求もおこなっています。

準市道から車が転落し全損

市へ損害賠償請求



準市道には防護柵など設置されておらず、雨よけのブロックが2段詰まれているだけで鉄筋も入っていませんでした。3m下

(転落現場)に転落。樹木があり、幸い運転していた女性にはケガはありませんでした。4月13日、市道管理者である大分市に対して、損害賠償請求をおこないました。

後援会の花見会へ

守る会・金池・大道・荏隈で



4月6日～4月20日まで、地域後援会の花見へ参加させていただきました。金池は上野墓地公園で、大道は

(裏川公園での守る会花見) 大道北児童公園で。

荏隈は公民館で、守る会は裏川公園でした。大道・荏隈では、市政報告もさせていただきました。

生活相談日誌

- 国保税の滞納処理。
- 日照権保障については業者と粘り強く交渉。
- 多重債務問題は弁護士と協議。

暮らし・地域の問題など

ご意見・ご要望をおよせください。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

